



は る か

すてきな大人になるための3つの“あ”
「あいさつ・あきらめない・あいてのために」



全校生徒が主役！

一丸となって頑張った心に残る運動会でした

去る6月26日（水）に令和6年度運動会が行われました。素晴らしい行事にすることができたのも、3年生を中心とする全校生徒の頑張りに加えて、本校教育活動を支えていただいている保護者の皆様のおかげだと心より感謝申し上げます。また、当日は忙しい中にもかかわらず、多くの皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。

運動会当日は、天候が多少危ぶまれたものの、曇りベースで気温も高くなく（というか冷涼でしたね）、生徒全員の姿が輝いた1日となりました。転んでもすぐに立ち上がって走り出す生徒、綱引きではなんとしてもロープを離すまいと引きずられていた生徒、自分の役割をしっかりと果たそうと競技後にすぐに仕事に駆けつけてきた生徒などの様々な姿が、運動会を大成功に導いたと思います。

最後に、当日早朝からお集まりいただいた、PTA教養、広報の皆様にも厚く感謝申し上げます。



4カラーそろった選手宣誓



競技は台風リレーからスタート



2つめはフラフーフ渡し



シッポ取りは男女別に行いました



大玉運びは激ムス！



全員の力を合わせた長縄跳び



サイコロリレーでも6が出ると…



クラス最速が集合した選抜リレー



最後は大綱引きで締めました

7 月 の 予 定

6/30 日	7/1 月	2 火 弁当の日 1 年地域交流会 2 年仙台自主研修 3 年実力考査	3 水 駅伝壮行式	4 木 部活動休止 仙台北地区駅 伝大会 弁当の日	5 金 3 年高校の先生 の話を聞く会 校納金振替日	6 土
7 日	8 月	9 火	10 水 部活動休止 職員会議 特別支援学級 交流会	11 木 自由参観日	12 金 自由参観日 P T A バザー	13 土
14 日	15 月 祝/海の日	16 火 県大会・吹奏 楽コンクール壮行式	17 水 部活動休止 指導主事学校 訪問	18 木 P 役員会	19 金 全校集会 学年集会	20 土 吹奏楽コンク ール
21 日 県中総体	22 月 夏季休業 (~ 8 / 21) 県中総体	23 火 県中総体	24 水 県中総体 台湾研修	25 木 午前停電	26 金 教育相談①	27 土
28 日	29 月 教育相談② 図書館開館日	30 火 教育相談③	31 水 教育相談④ 図書館開館日	8/1 木 教育相談⑤ 生徒会サミット	2 金 教育相談⑥	3 土

8 月の予定

9 日 (金)・13 日 (火) ~ 16 日 (金) 学校閉庁 21 日 (水) 夏休み終了
 22 日 (木) 全校集会・実力テスト 23 日 (金) P T A 運営委員会
 26 日 (月) 避難訓練 28 日 (水) 校内研修 29 日 (木) 地区英語暗唱弁論大会
 30 日 (金) 文化活動発表会

救命救急講習を実施しました～家庭でも話題に・・・

6 月 27 日 (木) にプール授業開始前ということで、教職員の救命救急講習を行いました。富谷消防署の浅野隊長ら 5 名が来校していただきました。職員一同、子どもの安全を守るために真剣に取り組みました。A E D の使用も勉強させてもらいました。プール以外にも、部活動や熱中症など、夏は心配なことが多くなります。ご家庭でも、救命救急について、話題にしていきたいと思ひます。



本校職員も命を守るため真剣です

市内全中学校で SNS フォーラムを実施

6 月 5 日 (水) に市内全中学校で SNS フォーラムがオンラインを使って行われました。生徒たちも SNS の長所や短所をしっかりと理解し **各クラスで実施しました** と思ひます。ご家庭でもぜひスマホのルールを作って、健全な使用をお願いします。



おめでとうございます

仙台北地区並びに富谷黒川地区の中総体が 6 月 1 日、2 日に行われました。結果については、メールをご覧ください。県大会に出場する生徒にはぜひ更に上位を目指し頑張してほしいと思ひます。

お願い

6 月 27 日に配信した「震災についての調査」の回答を 7 月 5 日 (金) までぜひお願いします。